
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 007/2020 

 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 

forma regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 

Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que seja realizado 

serviço de pavimentação em pedra tosca do trecho que se inicia nos arredores 

da empresa Ruah Indústria até a rua conhecida como “Rua do Alto”, na 

Localidade de Gado Bravo, neste Município. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 

de fevereiro de 2020. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                                                    Justificativa 

 

A pavimentação em pedra tosca é de baixa complexidade de execução 

e de menor custo quando comparada aos revestimentos asfálticos. Além disso, 

em trechos íngremes, o calçamento rejuntado promove maior aderência entre 

revestimento e pneu, aumentando a segurança, principalmente em dias 

chuvosos. 

Essa pavimentação é uma boa opção para vias onde não existem 

redes de drenagem, de distribuição de água e de coleta de esgoto. 

Considerando tais características desse tipo de pavimentação asfáltica, 

faz-se necessário o atendimento à necessidade da Localidade de Gado Bravo 

de dispor de pavimento adequado ao trânsito de veículos e pedestres no trecho 

mencionado neste Requerimento, visto tratar-se de um espaço bastante 

movimentado e constantemente utilizado pelos moradores e visitantes.  

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 

de fevereiro de 2020. 

 

Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 

 
 
 


